

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

25. April 2009: «Grand Prix der Volksmusik 2009» – Schweizer Final

An diesem Samstag überträgt das Schweizer Fernsehen den Schweizer Final des «Grand Prix der Volksmusik 2009» – live aus dem Studio 1 in Zürich. Monika Fasnacht und Sascha Ruefer moderieren die Sendung.

Während der Sendung entscheiden die Zuschauerinnen und Zuschauer per Telefonanruf, welche vier Interpreten die Schweiz am internationalen Final vom 29. August 2009 in München vertreten werden.

Es siegen die Sänger FREUNDe & Stefan Roos mit dem Beitrag «Das Herz einer Mutter». Sie erzielen 19 Prozent der Publikumsstimmen. Zusammen mit Sarah-Jane, Geni Good und seinen Oberkrainern sowie den Pläuschlern vertreten sie die Schweiz am Internationalen Finale in München vom 29. August 2009.